



Weihnachtskrippe in der Pfarrkirche Seeboden



Das große Geschehen der Geburt Christi wird auch in der Pfarrkirche Seeboden mit einer sehr schönen Krippe aus der Schnitzstüb'n Alfred Peitler aus Rennweg dargestellt.



Hirtenknabe mit Lamm



Musizierender Hirte



Magd mit ihren Gaben



Heilige Familie



Querflötenspielender Hirte



Knieender Hirte



Kamel mit Betreuer



König mit Weihrauch



Knieender König



Hl. Josef

Bis Maria Lichtmeß sind diese Kostbarkeiten in unseren Gotteshäusern zu besuchen und zu bestaunen!



Diese Seite wurde am 22.12.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt